

PRESSEMITTEILUNG

Dr. Frank Kebekus "Anwalt des Jahres 2016" im Bereich Restrukturierung und Insolvenzrecht

 Dr. Frank Kebekus im diesjährigen Rating "Deutschlands Beste Anwälte" gleich zweifach ausgezeichnet

Düsseldorf, 24. Juni 2016 – Im Rating "Deutschlands Beste Anwälte 2016" konnte die Kanzlei Kebekus et Zimmermann überzeugen. Dr. Frank Kebekus wurde im Bereich Restrukturierung und Insolvenzrecht gleich zweifach ausgezeichnet, als "Anwalt des Jahres 2016" sowie in der Gesamtlistung "Deutschlands Beste Anwälte 2016".

Die vom Handelsblatt veröffentlichte Auszeichnung basiert auf der 8. Ausgabe des Best-Lawyers-Rating. Methodisch wurde die Rangliste auf Grundlage einer umfangreichen Peerto-Peer-Umfrage erstellt. In dieser Umfrage werden ausschließlich Anwälte nach der Reputation ihrer Konkurrenten befragt. Es geht dabei darum, Kollegen außerhalb der eigenen Kanzlei zu nennen. Der Befragte soll für den hypothetischen Fall, dass er selbst ein Mandat aus Zeitgründen oder den Fall wegen einer Interessenkollision nicht übernehmen kann, eine Empfehlungen aussprechen. Das Ergebnis ist eine umfassende Übersicht der renommiertesten Juristen und Sozietäten, die die Auszeichnung Kanzleien des Jahres und Anwälte des Jahres 2016 aufgrund ihrer herausragenden Reputation im Markt erhalten.

Dr. Frank Kebekus zur diesjährigen Auszeichnung: "Es freut mich sehr, dass mein Team und ich diese Auszeichnung erhalten haben. Die Wertschätzung durch Kollegen, die ihrerseits im Restrukturierungs- und Insolvenzumfeld tätig sind, stellt für mich eine sehr wertvolle Standortbestimmung unserer Kanzlei sowie unserer und meiner Arbeit dar."

